

Rescata 2 rehenes la policía en Colombia

Bogotá, diciembre 30. (AP). La policía rescató hoy en una acción armada a dos prominentes hombres de negocios, que estaban en poder de bandas de secuestradores, informaron fuentes policiales.

Dijeron que se usaron armas de fuego en la acción. Pero las fuentes dijeron que no sabían si hubo víctimas. Una fuente dijo que tenía un informe no confirmado de que hubo al menos dos heridos.

No se supo si los rescatados estaban bien. Las fuentes policiales identificaron a los em-

presarios rescatados como Carlos Pacheco Devia y Natan Ganitzky. Pacheco Devia, presidente de Seguros Patria, una de las aseguradoras más importantes del país, fue secuestrado a mitad de diciembre, en una acción en la que el vicepresidente de la compañía resultó muerto a tiros.

Ganitzky había sido secuestrado en noviembre. Es un acaudalado industrial de origen polaco.

El rescate de los hombres de negocio ocurrió a dos días de que otra prominente victi-

Pasa a la página 20

Andreotti allana participación de comunistas en su gobierno

Roma, diciembre 30 (AP). (Por Dennis Redmont). El primer ministro Giulio Andreotti dejó hoy la puerta abierta a la posibilidad de que participen en su gobierno demócrata cristiano, técnicos que cuenten con el visto bueno de los comunistas, pero reiteró que su partido no considerará la posibilidad de incluir comunistas en el gabinete si no se efectúan nuevas elecciones. En conferencia de fin de año, Andreotti calificó de leal al Partido Comunista italiano y dijo que es una organización "muy seria, que medita cuidadosamente sus decisiones" y que ha actuado en forma responsable durante los 16 meses de su gobierno minoritario.

Pero planteó a los comunistas y a otros cuatro partidos que apoyan indirectamente a su gobierno mediante la abstención parlamentaria que traducían su creciente desencanto con él en un voto en el Parlamento.

"No hay crisis abierta", dijo.

Pasa a la página 47

24 mueren al estrellarse un avión en Canar, Ecuador

Quena, Ecuador, diciembre 30. (Latin). Los 24 ocupantes de un avión comercial de la Compañía Servicios Aéreos Nacionales (SAN) murieron cuando el aparato —un Vicker Viscount—, se estrelló contra una montaña en la provincia de Canar. Informaron hoy autoridades de la aviación civil. "No hay sobrevivientes. Es toda una tragedia", dijo el piloto de un helicóptero de la fuerza aérea que regresó del lugar del accidente.

El avión, que transportaba a 20 pasajeros y cuatro tripulantes, había desaparecido ayer mientras cumplía un vuelo regular entre las ciudades de Guayaquil y Cuenca, antes de estrellarse en la cumbre del cerro "Cohahuico", situado entre las poblaciones de Canar y Biblian.

Según el informe del piloto, el aparato, que había sido adquirido recientemente a Gran Bretaña, quedó totalmente destruido y quemado.

Los restos fueron localizados a las 14:40 hora GMT de hoy y de inmediato comenzó la marcha de las patrullas de rescate hacia la abrupta zona del desastre.

Pasa a la página 49

Transacción activa en Bolsa de Valores

Nueva York, Dic. 30. (AP). — La bolsa registró poco cambio hoy, clausurando la semana de

Pasa a la página 20



BUSCAN A ASESINO. Los Angeles, Dic. 30 (AP). El segundo jefe de Policía Daryl Gates informa que buscan intensamente al "Es tranguador de las colinas".



APOYAN CONSULTA. Santiago, Chile, Dic. 30 (AP). Jóvenes manifestantes portando carteles afirmativos a la consulta nacional, convocada por el gobierno, desfilan por las calles céntricas de Santiago, luego de un llamado realizado por la Secretaría Nacional de la Juventud.

Apoyo de chilenos en Consulta del 4 de Enero pide Pinochet

Santiago, Chile, diciembre 30. (AP). (Por Sergio Carrasco). El presidente Augusto Pinochet reiteró que el país enfrenta una situación internacional "muy grave" y pidió el apoyo de los chilenos en la consulta nacional del 4 de enero próximo, al tiempo que en medios periodísticos se insistía en la discrepancia surgida dentro de la junta militar en torno a la convocatoria. Pinochet habló ayer ante decenas de pobladores de los alrededores de Santiago en la víspera de un viaje para visitar las guardaciones militares en la región fronteriza con Perú y Bolivia.

Además de una carta atribuida al general Gustavo Leigh, comandante en jefe de la fuerza aérea, en la que expresaba sus objeciones a la consulta, en fuentes pe-

Pasa a la página 49

No hay campaña electoral ni habrá votación en Brasil

Río de Janeiro, Dic. 30 (AP). (Por Eduardo Gallardo). Los brasileños sabrán dentro de pocas semanas quién será su próximo presidente. Pero no hay campaña electoral ni habrá votación popular. El único candidato oficialmente declarado es el senador José de Magalhães Pinto, de 69 años, pero se consideran virtualmente nulas sus posibilidades. El presidente Ernesto Geisel anunciará en enero o febrero quién será su sucesor.

El escogido será designado candidato oficial del Partido Obrero Alianza Renovadora Nacional (ARENA) en su convención

en junio. El 15 de octubre el Congreso, dominado por ARENA, lo elegirá oficialmente como presidente. El elegido asumirá el 15 de marzo de 1979 por un periodo

Pasa a la página 49

Vascos fijan plazo para que se apruebe autonomía

Madrid, diciembre 30. (Latin-Reuters). (Por Ernesto Menjoza). Los nacionalistas vascos fijaron un plazo límite hasta el 4 de enero para que el gobierno español apruebe el establecimiento de un gobierno autónomo en la convulsiónada región anunciando que, de lo contrario, organizarán manifestaciones de protesta. Las demostraciones, a la luz de los robos de grandes cantidades de armas y explosivos en los últimos días, hacen temer a los círculos gubernamentales de nuevos brotes de violencia al comenzar el nuevo año.

Representantes de la mayoría de las agrupaciones políticas vas-

cas se reunieron en Bilbao, San Sebastián y Pamplona para convocar a manifestaciones callejeras el miércoles, a menos que el gobierno apruebe las medidas de autonomía regional antes.

Pasa a la página 49



24 MUERTOS. Ponferrada, España, Dic. 30. (AP). Cuadrillas de rescate remueven cadáveres de un autobús que chocó con un saldo de 24 muertos, entre ellos, 23 infantes de Marina.